

Pressemitteilung

Meilenstein: Krypto-Produkte von VanEck erreichen Marke von 1 Milliarde US-Dollar

- **Das verwaltete Vermögen der Krypto- und Blockchain-Produkte von VanEck hat sich in nur wenigen Monaten verdoppelt**
- **Anleger können über ETNs (Exchange Trades Notes) und ETFs (Exchange Trade Funds) verhältnismässig unkompliziert an den Entwicklungen der Blockchain-Branche partizipieren**

Zürich, 17. Oktober 2024 – Erst im Dezember 2023 hatten die Digital-Assets-Produkte des Vermögensverwalters VanEck die Marke von einer halben Milliarde US-Dollar erreicht – nun hat sich das verwaltete Vermögen dieser Produkte auf eine Milliarde US-Dollar verdoppelt.

„Die breite Aufmerksamkeit um die Zulassung von Bitcoin-ETFs in den USA hat gezeigt, welchen Stellenwert Bitcoin und Krypto-Bereich in der Finanzbranche inzwischen hat“, sagt Martijn Rozemuller, CEO bei VanEck Europe. „Das hat dem ganzen Sektor einen weiteren Schub gegeben, was sich in einem weiter zunehmenden Interesse auf Anlegerseite widerspiegelt.“

„Ein wesentlicher Faktor für das Erreichen der 1-Milliarde-USD-Marke war unser VanEck Bitcoin ETN (VBTC), dessen verwaltetes Vermögen knapp 500-Millionen-USD-Marke umfasst“, sagt Martijn Rozemuller. „Darüber hinaus konnten wir uns dank unseres wettbewerbsfähigen Spreads (Platz 3 auf Xetra) und des durchschnittlichen täglichen Handelsvolumens (Platz 2 auf Xetra) weiter als ein führender Anbieter in diesem Markt etablieren.“ Jedoch sollten sich Investoren bewusst sein, dass Investitionen in Bitcoin-ETNs erhebliche Risiken beinhalten, darunter Volatilität, regulatorische Änderungen und möglichen Verlust des Kapitals.

Bei Blockchain-basierten Anwendungen geht es neben Kryptowährungen wie Bitcoin oder Ethereum aber auch um breitere Bereiche wie Web3 und dezentrale Programme: „Digital Assets sind mehr als nur Kryptowährungen, wir stehen hier vielmehr vor einer langfristigen, strukturellen Entwicklung. Blockchain-Anwendungen finden immer mehr Nutzungsbereiche, die über die rein digitalen Zahlungsalternativen mittlerweile weit hinaus gehen“, erklärt Rozemuller. „Digital Assets haben einen Reifeprozess durchlaufen und viele Anleger sehen nach wie vor die langfristigen Nutzungsmöglichkeiten sowie die Chancen, die Kryptowährungen und Blockchain-basierte Anwendungen bieten.“



Unkomplizierte Zugangsmöglichkeiten in den Krypto- und Blockchain-Sektor

Mit den börsennotierten ETNs und ETFs von VanEck haben Anleger die Möglichkeit, relativ unkompliziert an den Entwicklungen auf dem Kryptomarkt zu partizipieren – je nach Interesse entweder mit einzelnen Kryptowährungen, mit einem diversifizierteren Krypto-Portfolio oder indirekt über Investitionen in die Unternehmen, die in diesem Sektor tätig sind.

Seit dem Start des [VanEck Bitcoin ETN](#) im Jahr 2020 hat VanEck sein Angebot an Anlageprodukten im Digital Assets- und Krypto- und Sektor stetig erweitert: Zusätzlich zu den aktuell neun ETNs auf einzelne Kryptowährungen wie Bitcoin, Ethereum oder Solana können Anleger mit zwei ETNs in eine Auswahl von Kryptowährungen investieren, die sich durch höhere Liquidität und Zinsen auszeichnen, aber auch ein Engagement in den bekanntesten und liquidesten „Smart-Contracts“-Entwicklungsplattformen eingehen. Mit dem *VanEck Crypto and Blockchain Innovators UCITS ETF* erhalten Anleger darüber hinaus einen diversifizierten Zugang zu Unternehmen, die in der Krypto- und Blockchain-Branche tätig sind.

Risikofaktoren: Liquiditätsrisiken, Risiko aufgrund begrenzter Diversifizierung, Risiko in Verbindung mit Anlagen in kleineren Unternehmen, Technologierisiko.

Mehr zu VanEcks Digital-Assets-Strategien und -Produkten erfahren Sie unter: <https://www.vaneck.com/ucits/crypto-etn>



Über VanEck

VanEck blickt seit jeher über den Tellerrand der Finanzmärkte hinaus, um Trends zu erkennen, die zu bedeutenden Anlagemöglichkeiten führen können. Wir waren einer der ersten US-Vermögensverwalter, der Anlegern Zugang zu internationalen Märkten bot. Dies gab den Ton an für das Bestreben des Unternehmens, Anlageklassen und Trends zu identifizieren - darunter Goldinvestitionen im Jahr 1968, Schwellenmärkte im Jahr 1993 und börsengehandelte Fonds im Jahr 2006 -, die in der Folge die Investmentmanagementbranche prägten. Heute bietet VanEck aktive und passive Strategien mit überzeugenden Engagements, die durch gut durchdachte Anlageprozesse unterstützt werden. Im Juni 2024 verwaltete VanEck ein Vermögen von über 100 Milliarden US-Dollar, darunter Investmentfonds, ETFs und institutionelle Konten. Die Fähigkeiten des Unternehmens reichen von Kerninvestitionsmöglichkeiten bis hin zu spezialisierteren Engagements zur Verbesserung der Portfoliodiversifizierung. Seit unserer Gründung im Jahr 1955 ist es unser Ziel, die Interessen unserer Kunden in jedem Marktumfeld in den Mittelpunkt zu stellen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Viktoria Hänsel

Voxia – Agentur für Kommunikation

Tel.: +41 76 709 98 49

E-Mail: viktoria.haensel@voxia.ch

Wichtige Informationen

Ausschliesslich zu Informations- und/oder Werbezwecken.

Diese Informationen stammen von der VanEck (Europe) GmbH, Kreuznacher Strasse 30, 60486 Frankfurt am Main. Sie sind nur dazu bestimmt, Anlegern allgemeine und vorläufige Informationen zu bieten, und sind nicht als Anlage-, Rechts- oder Steuerberatung auszulegen. Die VanEck (Europe) GmbH und ihre verbundenen und Tochterunternehmen (gemeinsam „VanEck“) übernehmen keine Haftung in Bezug auf Investitions-, Veräusserungs- oder Halteentscheidungen, die der Investor aufgrund dieser Informationen trifft. Die zum Ausdruck gebrachten Ansichten und Meinungen sind zum Veröffentlichungsdatum dieser Informationen aktuell und können sich mit den Marktbedingungen ändern. Bestimmte enthaltene Aussagen können Hochrechnungen, Prognosen und andere zukunftsorientierte Aussagen darstellen, die keine tatsächlichen Ergebnisse widerspiegeln. VanEck gibt weder ausdrückliche noch stillschweigende Zusicherungen oder Gewährleistungen in Bezug auf die Ratsamkeit einer Anlage in Wertpapieren oder digitalen Vermögenswerten allgemein oder in dem in diesen Informationen erwähnten Produkt oder die Fähigkeit des Basisindex zur Abbildung der Performance des massgeblichen Marktes für digitale Vermögenswerte.



Der Basisindex ist das ausschliessliche Eigentum der MarketVector Indexes GmbH, welche die CC Data Limited mit der Führung und Berechnung des Index beauftragt hat. Die CC Data Limited verwendet grösstmögliche Sorgfalt darauf, die korrekte Berechnung des Index sicherzustellen. Ungeachtet ihrer Verpflichtungen gegenüber der MarketVector Indexes GmbH ist die CC Data Limited nicht verpflichtet, Dritte auf Fehler im Index aufmerksam zu machen.

Eine Anlage ist mit Risiken verbunden, einschliesslich des möglichen Verlusts des Kapitals bis zum gesamten Anlagebetrag. Ausserdem können ETNs **extremer Volatilität** unterliegen. Sie müssen den Prospekt und das Basisinformationsblatt vor einer Anlagetätigkeit lesen, um die potenziellen Risiken und Chancen, die mit der Entscheidung für eine Anlage in das Produkt verbunden sind, vollständig zu verstehen. Den genehmigten [Prospekt](#) finden Sie unter www.vaneck.com. Bitte beachten Sie, dass die Genehmigung des Prospekts nicht als Befürwortung der an einem geregelten Markt angebotenen oder zum Handel zugelassenen Produkte zu verstehen ist.

Ohne ausdrückliche schriftliche Genehmigung von VanEck ist es nicht gestattet, Inhalte dieser Publikation in jedweder Form zu vervielfältigen oder in einer anderen Publikation auf sie zu verweisen.

© VanEck (Europe) GmbH